

Zum Leserbrief am Freitag 17.11.2023 von Jörg Naumann

Pech gehabt Dorndiel

Das haben wir Dorndieler so oder so ähnlich leider schon öfters zu hören bekommen und das nicht nur von Ihnen, Herr Naumann. Der Zynismus in Ihrem Leserbrief ist allerdings unglaublich. Wenn Sie zum Thema Lastenverteilung in Groß-Umstadt Vergleiche zu Biblis und Großkrotzenburg ziehen, kann man nur mit dem Kopf schütteln. Das Sie aber in den Raum stellen, dass sich durch den Bau der Windräder der Erholungswert in Dorndiel möglicherweise steigern würde, das schlägt dem Fass den Boden aus. Was sie sich hier herausnehmen als jemand, der nicht in Dorndiel wohnt, ist einfach nur unverschämt.

Wir Dorndieler brauchen die Unterstützung und Solidarität aller Groß-Umstädter Bürger, wenn uns zu den bekannten Windrädern auch noch welche aus Großostheim, Mömlingen und Schaaheim vor die Haustüre gestellt werden sollen. Auf Sie Herr Naumann werden wir dabei sicherlich nicht bauen, denn das fällt ja bei Ihnen bekanntlich unter die Rubrik „Pech gehabt“.